

# Les apprentis du Ceff mouilleront le maillot pour le Burkina Faso

**N**ouveau défi en vue pour les apprentis du Ceff artisanat à Moutier. Du 20 au 24 juin, ils n'hésiteront pas à mouiller le maillot pour récolter des fonds destinés à subventionner des fauteuils roulants au Burkina Faso, via l'association Handicap Solidaire.

«Ces fauteuils seront offerts à des jeunes handicapés afin de leur permettre de retrouver une dignité et une place dans la société», explique Jacques Staempfli, enseignant au Ceff.

Ainsi, les apprentis devront-ils parcourir une boucle de 5 km autour de Moutier, en courant ou en marchant. Avant cela, ils auront cherché des sponsors pour les soutenir dans ce projet. But de l'opéra-

tion: vendre les kilomètres parcourus.

Les apprentis et leurs enseignants se sont donné comme objectif de récolter au moins 9000 fr. Cela permettrait, selon eux, d'offrir quelque 30 fauteuils roulants puisqu'au Burkina, un fauteuil coûte la bagatelle de 300 fr. On l'aura compris, les jeunes du Ceff se sont mis en tête de relever un sacré défi!

Cette action s'inscrit dans le cadre du projet d'école «Être en bonne santé» traitant de la gestion de son corps, de la nourriture, du sommeil et des addictions. «Nous qui sommes en bonne santé, allons nous montrer solidaires avec des jeunes atteints dans la

leur», résume Jacques Staempfli.

On notera que ce projet se veut transfrontalier puisqu'une classe de Morteau, en

France voisine, accomplira la même démarche, toujours dans le but de soutenir l'association Handicap Solidaire.



**Au Burkina Faso, un fauteuil roulant coûte 300 fr.**

## CEFF ARTISANAT

# Des apprentis solidaires avec le Burkina Faso

Le projet d'école du ceff Artisanat intitulé «Etre en bonne Santé» traitant de la gestion de son corps, de la nourriture, du sommeil et des addictions touche à sa fin.

Après une année scolaire pleine d'expériences, de rencontres, d'animations, de débats et d'échanges enrichissants, les apprentis et élèves du ceff Artisanat vont boucler la boucle du projet «Santé» d'une manière originale et solidaire. Ainsi, les apprentis vont se montrer solidaires de jeunes gens atteints dans leur santé en récoltant des fonds pour permettre la distribution de fauteuils roulants par l'association Handicap solidaire au Burkina Faso.

Sensibilisés par la projection du film «GO: des fauteuils roulants pour le Burkina», et par la rencontre avec Philippe Beuret, fondateur de l'association, les élèves se lancent à la recherche de sponsors pour soutenir cette association. Pour concrétiser cette démarche, les apprentis vont parcourir une boucle de cinq kilomètres autour de Moutier et vendre leurs kilomètres pour récol-

ter ces fonds. Les apprentis et leurs enseignants se sont donnés comme objectif de récolter au moins 9000 francs, ce qui permettrait d'offrir 30 fauteuils roulants, puisqu'au Burkina Faso un fauteuil coûte 300 francs.

### Un sacré défi à relever

C'est durant leur dernière semaine de cours que les apprentis réaliseront ce parcours, à savoir du lundi 20 juin au vendredi 24 juin. A noter que ce projet se veut transfrontalier puisque, dans le même temps, une école de Morneau, en Franche-Comté, accomplira la même démarche, toujours dans le but de soutenir l'association Handicap solidaire. Il est possible que cette classe passe par Moutier pour remettre les fonds récoltés à l'association. Une manière originale d'allier solidarité et bonne santé!

Et durant toute la semaine, pour saluer leurs efforts, les apprentis seront accueillis dans le hall de l'école par un groupe de musique et de danses africaines, ceci entre 11h30 et 12h15. ● C-MPR